



## **Race Officers – 2017 Canada Summer Games – Winnipeg Manitoba**

Sail Canada is currently seeking **Expressions of Interest (EOI)** from qualified officials for RO & DRO positions for the Sailing event at the 2017 Games. The dates of the sailing event are July 27 – August 4 2017, using Gimli Yacht Club as the sailing venue.

### **Selected Race Officers will:**

- Lead a circle race management team for Sail West 2016 (July 14 -17); this is the test event for the Games
- Lead a circle race management team for the Canada Summer Games 2017 (July 27 – August 4)
- Hold Sail Canada Regional Race Officer certification or higher
- Demonstrate a willingness to be mentored leading up to and throughout the event

### **Selected Deputy Race Officers will:**

- Provide mentorship to the circle course Race Officer (RO) up to and during the Canada Summer Games 2017 July 27 – August 4
- Hold Sail Canada National Race Officer certification or higher

Sail Canada in partnership with the Canada Games Council, will be diligent in building capacity for sailing event delivery in this Central region of Canada. The positions will be appointed based on qualifications, experience and proximity to Gimli, MB.

Any persons interested in being appointed to carry out these roles at these Games please **submit EOI to the [Sail Canada](#) by January 15<sup>th</sup> 2016.**

### **EOI to include:**

- Which role(s) you would like to be considered for
- Your language capabilities (English only, French only or bilingual in both English and French)
- Official qualifications held relative to the role(s)
- CV outlining experiences held relative to the role(s)
- Your availability to be part of the 2016 Sail West event at Gimli Yacht Club

**Questions?** Contact Sam Crothers at the Sail Canada office  
[Sam@sailing.ca](mailto:Sam@sailing.ca) / 1-877-416-4720 ext. 105



## **Officiels de course – Jeux d’été du Canada 2017 – Winnipeg (Manitoba)**

Voile Canada souhaite recevoir, de la part d’officiels de course qualifiés, des **déclarations d’intérêt** pour les postes d’officiel de course et de vice-officiel de course (Deputy Race Officer) aux épreuves de voile des Jeux de 2017. Ces épreuves se dérouleront du 27 juillet au 4 août 2017, au Gimly Yacht Club

### **Les officiels de course choisis devront :**

- Diriger l’équipe de direction affectée à un rond de course à Sail West 2016 (du 14 au 17 juillet), qui est l’épreuve de préparation des Jeux
- Diriger l’équipe de direction affectée à un rond de course aux Jeux d’été du Canada 2017 (du 27 juillet au 4 août)
- Détenir la certification d’Officiel de course régional de Voile Canada, ou une certification plus élevée
- Être disposés à être mentorés jusqu’aux Jeux et pendant les Jeux

### **Les vice-officiels de course choisis devront :**

- Mentoré l’Officiel de course (OC) responsable d’un rond de course, jusqu’aux Jeux et pendant les Jeux d’été 2017, soit du 27 juillet au 4 août.
- Détenir la certification d’Officiel de course national de Voile Canada, ou une certification plus élevée

Voile Canada et le Conseil des jeux du Canada feront le nécessaire pour développer les capacités de tenue d’une régates de voile dans cette région du Centre du Canada. Les personnes retenues pour ces postes seront choisies en fonction de leurs qualifications, de leur expérience et leur proximité géographique de Gimli (Manitoba).

Toute personne intéressée par un de ces postes aux Jeux, devra soumettre une déclaration d’intérêt à [Voile Canada](#), au plus tard le **15 janvier 2016**.

### **La Déclaration d’intérêt doit inclure :**

- Le ou les postes souhaités
- Compétences linguistiques (anglais seulement, français seulement, ou bilingue en anglais et français)
- Qualifications officielles relatives aux fonctions à remplir
- C.V. soulignant l’expérience relative aux fonctions à remplir
- Disponibilité à participer à Sail West 2016 au Gimli Yacht Club les 17 et 18 juillet

**Des questions?** Prière de contacter Sam Crothers au bureau de voile Canada

[Sam@sailing.ca](mailto:Sam@sailing.ca) / 1-877-416-4720 ext. 105